

SP Gemeinde Schwyz nominiert Andy Tschümperlin in den Gemeinderat

An ihrer Parteiversammlung vom 5. Januar 2026 hat die Sozialdemokratische Partei der Gemeinde Schwyz Andy Tschümperlin für eine weitere Amtsperiode in den Schwyzer Gemeinderat nominiert. Er gehört dem Gremium seit vier Jahren an und führt als Schulpräsident ein vielseitiges und anspruchsvolles Ressort.

In seiner bisherigen Amtszeit hat er verschiedene Projekte vorangetrieben. So wurde die Musikschule auf der Grundlage des neuen Musikschulgesetzes neu strukturiert. Die Elternbeiträge konnten gesenkt und die Organisation der Musikschule weiter professionalisiert werden.

Ein besonderes Anliegen ist ihm die enge Zusammenarbeit mit Schulrat und Schulleitung. Es gelang, sämtliche Klassen dauerhaft mit ausgebildeten Klassenlehrpersonen zu besetzen, und es kam zu keinen ausserordentlichen Kündigungen. Zudem wurde die Elternarbeit gemeinsam mit der FFS-Erwachsenenbildung neu aufgebaut.

Unter seiner Leitung entstand in Ibach ein Pavillon mit zwei zusätzlichen Schulzimmern. Der Projektwettbewerb für ein neues Schulhaus in Seewen ist abgeschlossen; die Präsentation des Projekts steht kurz bevor. Auch im Schulkreis in Ibach ist eine Erneuerung und Erweiterung mit einer neuen Doppelturnhalle in Planung.

Alle an der Parteiversammlung anwesenden Parteimitglieder der SP der Gemeinde Schwyz sind überzeugt, dass Andy Tschümperlin aufgrund seiner Erfahrung und seiner hervorragenden Arbeit gut für eine weitere Amtszeit geeignet ist.